

"Qu'est-ce que le Challenge Rando ?"

- Une fois par an, un mardi d'avril, en remplacement des randonnées habituelles, l'équipe de formation des Randonneurs Dracéniens organise une journée ludique. Cet événement permet à tous les adhérents de se retrouver en un même lieu pour rechercher des balises placées dans la nature, en s'orientant à l'aide d'une carte remise au départ.
- À l'arrivée sur le site de départ du challenge rando, des équipes de 4 à 5 personnes sont constituées pour parcourir les sentiers à la recherche des balises. Chaque équipe est munie d'une feuille à poinçonner qui atteste du passage du groupe. Plusieurs niveaux de difficulté sont proposés, allant de la Rando Santé à la Noire.
- En fin de parcours, l'équipe de formation enregistre les groupes et remet un petit questionnaire qui permet de départager les équipes ex aequo.
- À mi-parcours, un casse-croûte est proposé par les bénévoles.
- Une fois les résultats annoncés, sans esprit de compétition mais plutôt sous forme de jeu, un apéritif est offert à chacun avant de profiter du repas tiré du sac, en utilisant le matériel (tables, chaises) apporté par chacun. Pour clore la fête, un dessert et un café sont offerts.
- L'objectif de la journée est de partager un bon moment en découvrant les joies de la recherche d'itinéraire à l'aide d'une carte, en rencontrant les randonneurs des autres couleurs, dans un esprit de famille et de convivialité.
- Le succès d'une bonne participation, c'est la récompense des bénévoles qui œuvrent toute l'année pour le club.